

Panorama Internacional

Daladier se echa en brazos de Hitler y trata de extorsionar con medidas fascistas a los OBREROS FRANCESES

Tres medidas de Daladier, el traidor de Munich, indican que este señor procura acercarse a Hitler lo que equivale a lanzar a Francia hacia el fascismo:

A raíz de la conferencias del partido radical-socialista en Marsella, Daladier trató de romper el Frente Popular echándose en brazos de la alta burguesía francesa, so pretexto de la "intolerancia" de los comunistas para el pacto de Munich.

El segundo paso fue dado a fines del mes pasado. El Gobierno de Daladier, tratando de complacer a Hitler, impidió el paso de más de 300 miembros de las Brigadas Internacionales que combatían voluntariamente con el pueblo español, por la frontera francesa.

La clase trabajadora de Francia se alista para repeler energicamente la tercer y más peligrosa medida del vacilante y reaccionario Daladier, el cual se apresta a promulgar ordenes dictatoriales para obligar a los obreros a trabajar 45 y 48 horas (en vez de la semana de cuarenta horas) sin paga extra. El objeto es el de que, al trabajar estos obreros mayor número de horas en las fábricas de municiones, de armamentos y de otras industrias guerreras, la burguesía francesa se puede armar bien a un costo muy bajo.

Además, últimamente los líderes izquierdistas han denunciado ciertos movimientos políticos reaccionarios. El jefe del fascismo francés De La Rocque y el renegado Jacques Doriot tratan de complementar la labor de Daladier, para lanzar a Francia, por la vía más rápida, hacia la tiranía totalitaria.

Sin embargo, todos estos turbios manejos contra las li-



La sombría figura de Daladier, cuyas actuaciones pro-Hitler en Munich lo han convertido en una gran amenaza para los trabajadores franceses.

dad de que la pequeña burguesía no se separara de los mas. El pueblo francés sabe ellos seremos impotentes". Además, es útil recordar que el Frente Popular si se puede romper por las direcciones de los partidos, cada día se consolida más por abajo, gracias a la creciente unión de las mas muy bien que el Partido Comunista fué el iniciador y más resuelto sostenedor de esa alianza que trajo un notable mejoramiento en las condiciones de los trabajadores y pequeños propietarios, por lo cual la actitud de estas masas no depende ya de la voluntad de los politicastros pro-fascistas.

LA "AMISTAD" CON QUE SUEÑA DALADIER



Hitler "instruye" a Francia...

bertades conseguidas por el pueblo, han sido debidamente vistos por los dirigentes políticos progresistas y revolucionarios. León Jouhaux, Secretario General de la Confederación de Trabajadores de Francia, ha dicho que ese poderoso organismo defenderá las conquistas obreras "a como haya lugar". Edouard Herriot, quien no es ni con mucho revolucionario, se enfrentó a Daladier en la Convención de Marsella y después de hacer referencia al Pacto Franco-Soviético como indispensable para la necesi-

La paz de Munich no fué sino el resultado de un amistoso acuerdo de NEGOCIANTES

(Por Harry Gannes, del «Daily Worker», 20 Octubre de 1938)
Hemos recibido un cable de París interesantísimo, que nos da la clave de la com-

plicidad de los traidores "torios" británicos en la invasión de Checoslovaquia.

CUBA VA HACIA LA DEMOCRACIA

Dos personalidades cubanas se han embarcado en los últimos días a los Estados Unidos. Primero lo hizo un joven de 30 años, obrero, brillante orador, que responde al nombre de Blas Roca (Calderío, Srío. Gral. del P. Comunista cubano. En estos días es Batista, el hombre que gobierna Cuba, quien ha aceptado una invitación expresa del Presidente Roosevelt para visitar Estados Unidos y, según las noticias, se dirigiera el año entrante a México.

Este viaje del coronel Batista parece ser la corroboración de que Cuba efectivamente va hacia la democracia, tal como lo hizo ver el Jefe del Partido comunista cubano en su viaje a los Estados Unidos. Este viaje, es sin duda, parte del nuevo rumbo en la política ex-

terior de Roosevelt que con su influencia está dispuesto a barrer el fascismo y a consolidar las libertades democráticas-burguesas en América.

Y efectivamente, son muchos los síntomas que nos permiten afirmar el cambio de la política de Batista en pro de las libertades populares, quizá recordando su extracción obrera. Naturalmente, es necesario advertir, que a pesar de la legalidad reciente del Partido Comunista Cubano, de las medidas del Gobierno obligando a los terratenientes tabacaleros a cumplir sus contratos con los trabajadores y de la promesa firme dada al pueblo, después de varios años de agitación en ese sentido, de que habrá libertad para elegir Asamblea Constitucional y de otras muchas dis-

posiciones loables, en Cuba no todo marcha bien. Porque como dice el líder comunista, Blas Roca, "aún existen secciones en el país donde no hay todavía libertad de reunión".

Sin embargo, todo parece indicar que estas últimas restricciones se eliminarán con el tiempo. La Política del Partido Comunista Cubano es la de apoyar toda tendencia progresiva y luchar contra todo paso reaccionario, advirtiendo que ambos fines se garantizan y refuerzan con el crecimiento "fenomenal" del P. C. el cual cuenta con 10.000 militantes, cifra que crece constantemente, hasta el punto de que en un sólo día ingresaron al Partido 300 obreros, sin haber hecho una llamada especial al efecto.

He aquí, bien enumerados, sus diez principales eslabones.

- Nº 1.—Herr Hitler, Jefe del Partido nacional socialista alemán, recibe en noviembre de 1932 una derrota electoral, y al ver a la clase trabajadora alineada en su contra, llega a un acuerdo...
- Nº 2.—Herr von Papen, ex Canciller y futuro Vice-Canciller del Reich. Este reacomodamiento tuvo lugar por mediación de...
- Nº 3: Kurt von Schroeder, banquero todopoderoso (cabeza de la conocida familia germano-húngara del mismo nombre) y, entre otras cosas, el hombre que controla la mayoría de las acciones de la Banca Stein y de la Compañía mi-

- mercados necesarios para la...
- nera de Stolberg, quien había también de ser uno de los elementos de mayor influencia en la guerra española, cuyo coadministrador en ambas firmas era...
- Nº 4: Mr. Merton, hombre que tenía una influencia preponderante en la...
- Nº 5: Metallgesellschaft A. G., una corporación estrechamente ligada al notario "trust" químico, I. G. Farbenindustrie (monopolio alemán de la química). Juntamente con otra compañía minera, la Metallgesellschaft, creada por...
- Nº 6: La European Pyrites, para monopolizar el mercado de piritas así como otros

- manufactura de municiones. La otra compañía minera era la famosa...
- Nº 7: Compañía Minera de Río Tinto, Limitada, bien conocida por sus actividades en la guerra española y uno de cuyos directores y administradores es...
- Nº 8: Sir Joseph Francis, quien ocupa una posición de gran preponderancia en la industria británica y sobre todo en la...
- Nº 9: Fábrica de Armas Cortas de Birmingham, manufacturera de ametralladoras y cañones, de la cual es Presidente nada menos que cierto señor...
- Nº 10: llamado MR. NEVILLE CHAMBERLAIN.

"El marxismo no niega el papel de las personalidades preeminentes o el hecho de que los hombres hacen la historia. Pueden encontrarse en "La Miseria de la Filosofía", de Marx, y en otras obras suyas, numerosas referencias a que son los hombres precisamente los que hacen la historia. Pero, naturalmente, los hombres no hacen la historia como les viene en gana, según su fantasía. Cada nueva generación se encuentra, desde el instante mismo de su nacimiento, con determinadas relaciones sociales establecidas de antemano. Los grandes hombres sólo tienen algún valor en cuanto alcanzan a comprender con exactitud cómo pueden ser transformadas. Si no comprenden estas condiciones y pretenden cambiarlas según su fantasía, se encontrarán en la situación de Don Quijote. De ahí precisamente que no se pueda, recurriendo a Marx, oponer los hombres a las circunstancias. Es cierto que los hombres hacen la historia, pero sólo en cuanto comprenden con exactitud las condiciones preestablecidas ante las que se hallan, y sólo en cuanto comprenden de qué modo estas relaciones sociales pueden ser cambiadas. Así, por lo menos, entendemos los bolcheviques rusos a Marx. Claro que lo hemos estudiado algo más de una década".—STALIN.

La celebración del Armisticio y la realidad del Mundo

Ayer, 11 de noviembre, el mundo entero celebró el vigésimo aniversario de la terminación de la gran guerra imperialista que comenzó en el 14, precisamente, en los trágicos momentos en que España y China luchan contra la opresión extranjera y por su propia independencia; en los momentos en que Abisinia, Austria y Checoslovaquia gimen bajo la bota fascista; y en los precisos instantes en que todos las naciones están sobrecogidas ante los preludios de la segunda gran hecatombe, como son la fantástica carrera de armamentos y la rivalidad creciente de las grandes potencias como consecuencia inmediata de la mal llamada "paz" de Munich.

Semejante contradicción entre el júbilo de una paz que fué y los anuncios de una más grande devastación del mundo, sólo sirven para poner de relieve, una vez más, cuál es el único camino justo para conseguir una paz cierta y duradera. En efecto, semejante oposición de situaciones es el lógico producto de un régimen basado en la explotación del hombre por el hombre, de un sistema minado por su base, que no podrá por tanto, solucionar sus irreductibles contradicciones con simples tratados de paz, y que sólo podrá hacerlo mediante la abolición socialista de las mismas. Y para conseguir esta meta de superación de las lacras actuales que afligen a la humanidad, cada día se impone más la cooperación armoniosa de los trabajadores y de los hombres cultos y conscientes, en un frente unido de lucha contra la guerra y por la fraternidad universal y estable que sólo traerá consigo, una sociedad sin clases.

Si estrena su TRAJE

Que sea con

Casimir

Original, bueno, elegante y de calidad
SUPERIOR

Por eso le conviene ver los que recibió
de último estilo el

Bazar Inglés

de ULISES RAMIREZ V.

Cortes únicos, en preciosos dibujos y colores

FACILIDADES DE PAGO

TEL. 4851 - AP. 1817

(Esquina interior del Pasaje Amerling)

